



Polda Kep. Bangka Belitung, Bid Humas,- Dalam memeriahkan kejuaraan Taekwondo Kapolri Cup tahun 2018, Polda Kep Babel mengirimkan atlet terbaik dalam kejuaraan tersebut. Kejuaraan taekwondo Kapolri cup ini dibawah anak asuhan Ipda Husni Afriansyah, ST MH Kanit Idik III polres Bangka selaku ketua umum pengurus atlet taekwondo dari Djojang CTTC Polda Kep babel beserta Bripka Tirta (PS Kanit Sabhara Polsek Sijuk polres belitung berhasil membawa dua atlet polri dari Polda Kep babel atas

nama Alfaqih Daffa Minang Ramadhan

Pangkat/nrp :Bripda/99120038

Jabatan : Anggota Sat Sabhara

Kesatuan :Polres Bangka Tengah

Prestasi : juara 2 kejuaraan taekwondo kapolri cup 2018 kelas under 68 kg putra

Nama Ragil Yulio

Pangkat/nrp : Bripda / 95070098

Jabatan : Ba Polsek Selat Nasik

Kesatuan : Polres Belitung

Prestasi : juara 3 kejuaraan taekwondo Kapolri cup 2018 kelas under 63 kg putra.

Kejuaraan Taekwondo Kapolri cup ini di selenggarakan di Cibubur Jakarta timur yang dimulai pada tanggal 14/16 September. Kedua atlet taekwondo dari Polda Kep Babel ini bripta Alfaqih Daffa dan bripta Ragil Yulio ini telah berhasil mengharumkan nama Polda Kep Babel dengan membawa perak dan perunggu di kelas pertandingan yang berbeda. Suatu kebanggaan bagi Anggota kepolisian di Polda Kep babel yang telah menorehkan prestasinya dalam pertandingan beladiri taekwondo tingkat nasional. Ipda Husni Afriansyah menyampaikan bahwa " kami selaku Anggota polri sekaligus pelatih dan pengurus dari bripta Ragil dan Daffa ini merasa bersyukur dan bangga atas prestasi mereka ini, selain mengharumkan nama instansi kepolisian di Bangka Belitung juga mengharumkan nama Djojang CTTC Pangkalpinang, semoga dengan adanya prestasi ini kedepannya akan ada lagi atlet atlet taekwondo dari Bangka Belitung yang terus berprestasi dan kita dari itu juga terimakasih kepada bapak Kapolda beserta seluruh pejabat utama dan para orang tua para atlet dari Djojang CTTC Pangkalpinang atas dukungan serta doa yang telah diberikan kepada atlet kita ini yang telah melaksanakan pertandingan di ajang kejuaraan Kapolri Cup tahun 2018.(YG)
